

10 de abril de 2008

## **La CHS ha multiplicado casi por cinco sus inversiones con fondos propios durante la última legislatura**

*La inversión ejecutada alcanzó los 46 millones de euros, logrando un 90 por ciento de grado de ejecución*

La Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) ha batido en 2007 su récord histórico de inversión real ejecutada con fondos propios, alcanzando la cifra de 46 millones de euros, lo que supone un 43 por ciento más que la realizada en 2006, que fue de 32 millones de euros.

Los datos del cierre del ejercicio económico de la CHS en 2007 indican que, la inversión del organismo de cuenca realizada en 2006 casi quintuplica la efectuada en 2003 (9,65 millones de euros).

Estos indicadores ponen de manifiesto que el capítulo de inversiones realizadas ha venido creciendo ininterrumpidamente desde 2003, que fue el último ejercicio ejecutado completo durante la anterior legislatura.

### **Grado de Ejecución**

Respecto al grado de ejecución del presupuesto, en 2007 la CHS ha realizado el 89 por ciento de la inversión prevista, mientras que en 2003 ese porcentaje se quedó en un 47 por ciento.

Estos datos reflejan el esfuerzo que el Ministerio de Medio Ambiente está haciendo a través de la CHS, además de un notable aumento de la capacidad gestora del organismo de cuenca.